

dit de \$250 pour signifier des avis aux propriétaires résidant hors des limites de la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, il est

*Résolu:* Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

36.—De la Commission des Finances, souscrivant, jusqu'à concurrence de \$4,450 seulement, au rapport de la Commission de l'Incinération qui demande un crédit de \$15,117.50.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin M. MARTIN, il est

*Résolu:* Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

37.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Parcs et Traverses qui demande un crédit de \$175 pour acheter des uniformes aux constables.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD, il est

*Résolu:* Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

38.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger à M. M. Dineen la confection de l'égout circulaire de 6' de la rue Sherbrooke, depuis la rue Beaudry jusqu'à la rue St-Denis.

39.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger à M. Cyriac Bellehumeur la construction d'un égout dans la rue Valois, de la rue Ste-Catherine à la rue Ontario, et dans la rue Stadacona, de la rue Nicolet aux limites Est de la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BUMBRAY, il est

*Résolu:* Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

40.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$7,000, du crédit affecté à l'enlèvement de la neige, et d'appliquer ce montant à la construction de trottoirs en bois.

A la suggestion de M. l'échevin L.-A. Lapointe, ledit rapport est renvoyé à la Commission de la Voirie.

41.—De la Commission de la Voirie, demandant un crédit de \$27,400 pour macadamiser certaines rues dans le quartier Mont-Royal.

42.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de permettre à la "Canadian Theatre Co." de construire une soule à charbon dans le trottoir vis-à-vis le "Princess Theatre."

Renvoyé à la Commission des Finances.

43.—De la Commission de Police, refusant, pour certaines raisons, d'envoyer un détachement de police à Québec durant les fêtes du troisième centenaire.

Sur proposition de M. l'échevin PROULX, appuyé par M. l'échevin CARTER, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

44.—De la Commission de Police, demandant des crédits:

- (1) de \$150 pour loyer d'un poste à Rosemont;
- (2) de \$88.50 pour payer les gages d'un constable de première classe pour le quartier Mont-Royal.

Renvoyé à la Commission des Finances.

45.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage:

- (1) pour adjuger une fourniture de boyaux;
- (2) à l'effet de permettre à MM. H.-M. Redpath *et al.* de reconstruire un édifice No 162 rue McGill;
- (3) pour adjuger à la "Waterous Engine Works Co." la fourniture d'une pompe à vapeur de 1000 gallons à \$6,500;
- (4) pour permettre à MM. Tweedy & Owens d'ériger une écurie au No 84 rue St-Augustin;
- (5) pour permettre à M. Jos. Blatt d'ériger une forge au No 823 rue Prince Arthur;
- (6) pour permettre à M. T. Duchesneau d'ouvrir un clos de bois au No 2461 rue St-Hubert;
- (7) pour permettre à la Commission des Ecoles protestantes d'ériger deux machines à vapeur;
- (8) pour permettre à M. O. Samson d'ériger une machine à vapeur sur le lot du cadastre Nos 31, 32 et 33 de la rue De Fleurimont.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin MERCIER, il est

Statistics Committee, for an appropriation of \$250 to serve notices to proprietors living outside City limits.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DAGENAIS, it was

*Resolved:* That the report of the Finance Committee be received and adopted.

36.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$4,450 only in the report of the Incineration Committee, for an appropriation of \$15,117.50.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. M. MARTIN, it was

*Resolved:* That the report of the Finance Committee be received and adopted.

37.—From Finance Committee, concurring in the report of the Parks and Ferries Committee for an appropriation of \$175 to purchase constables' uniforms.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBILLARD, it was

*Resolved:* That said reports be received and adopted.

38.—From Road Committee, to award contract to Mr. M. Dineen, for 6' circular sewer in Sherbrooke street, from Beaudry to St. Denis streets.

39.—From Road Committee, to award contract to Mr. Cyriac Bellehumeur, for the construction of a sewer in Valois street, from Ste. Catherine to Ontario streets, and in Stadacona street, from Nicolet street, to the Eastern City limits.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BUMBRAY, it was

*Resolved:* That said reports be received and adopted.

40.—From Road Committee to vary \$7,000 from snow removal and apply same to construct wooden sidewalks.

At the suggestion of Ald. L.-A. Lapointe,

Said report was referred back to the Road Committee.

41.—From Road Committee for an appropriation of \$27,400 to macadamize certain streets in Mount-Royal ward.

42.—Road Committee, to allow the Canadian Theatre Coy, to construct a coal chute in sidewalk opposite Princess Theatre.

Referred to Finance Committee.

43.—From Police Committee, refusing for certain reasons to send police detachment to Quebec during tercentenary celebration.

On motion of Ald. PROULX, seconded by Ald. CARTER, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

44.—From Police Committee, for appropriations:

- (1) of \$150 to rent police station in Rosemont;
- (2) of \$88.50 to pay wages of a 1st class constable for Mount-Royal ward.

Referred to Finance Committee.

45.—From Fire and Light Committee:

- (1) to award contract for the supply of hose;
- (2) to allow Messrs. H. M. Redpath *et al.* to erect a building at No. 162 McGill street;
- (3) to award contract for 1000 gallons steam fire engine to the Waterous Engine Works Co, at \$6,500;
- (4) to allow Messrs. Tweedy & Owens to erect a stable at No. 84 St. Augustin street;
- (5) to allow Mr. Joseph Blatt to erect a blacksmith shop at No. 823 Prince Arthur street;
- (6) to allow Mr. T. Duchesneau, to open a wood yard at No. 2461 St. Hubert street;
- (7) to allow the Protestant Board of School Commissioners to erect two steam engines;
- (8) to allow Mr. O. Samson, to erect a steam engine on lot cadastral Nos. 31, 32 and 33 DeFleurimont street;

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. MERCIER, it was